

Andrés Manuel López Obrador inscrit officiellement sa candidature à la présidence du Mexique



Mexico, 17 mars, (RHC).- Andrés Manuel López Obrador, de la Coalition mexicaine de gauche Juntos Haremos Historia, Ensemble nous écrivons l'histoire, a demandé ce vendredi l'inscription de sa candidature à la présidence auprès de l'Institut National Électoral.

C'est sa troisième tentative dans la course à la présidence du Mexique.

Andrés Manuel Lopez Obrador est aujourd'hui en tête des intentions de vote.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157756-andres-manuel-lopez-obrador-inscrit-officiellement-sa-candidature-a-la-presidence-du-mexique>



Radio Habana Cuba